

En el décimo primer aniversario luctuoso

Recuerdan Unachenses vida y obra del Doctor Manuel Velasco Suárez

- Anuncia rector JVE construcción del Edificio de Congresos y Convenciones Doctor Manuel Velasco Suárez

Frente a la estatua de uno de los fundadores de la Universidad Autónoma de Chiapas, ubicada en la explanada de la Biblioteca Central “Carlos Maciel Espinosa”, alumnos, académicos, familiares y miembros de la sociedad, recordaron la vida y obra del Doctor Manuel Velasco Suárez, en ocasión del décimo primer aniversario de su fallecimiento.

En el evento, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, destacó la trayectoria médica y la vida pública del Doctor Velasco Suárez, quien siendo gobernador de Chiapas hace 38 años, emitió el decreto mediante el cual se dio origen a la Máxima Casa de Estudios.

Tras señalar que año con año, los universitarios se reúnen en este lugar para evocar el trabajo de este ilustre chiapaneco, anunció que será a un costado de la Biblioteca Central donde se construirá el próximo año un edificio universitario de congresos y convenciones.

“Este magno edificio llevará el nombre del Doctor Manuel Velasco Suárez, en justo homenaje a la memoria de quien dio tanto a la Universidad Autónoma de Chiapas, el cual quedará ligado para siempre al nombre de Carlos Maciel Espinosa, al estar junto a la Biblioteca Central Universitaria”, puntualizó.

El rector de la UNACH explicó que el proyecto arquitectónico contará con salón de usos múltiples con capacidad para 800 personas, el cual podrá dividirse en tres salones para 250 personas cada uno y dispondrá de los servicios complementarios de cafetería para 100 comensales.

Por su parte y en representación de la familia, José Agustín Velasco Siles, hijo del homenajeado, comentó “no puedo dejar de subrayar al ver la estatua de mi padre, la visión y proyección que tenía de la Universidad al ponerle la N, como Universidad Nacional Autónoma de Chiapas.

“Porque según él, cuando le preguntaban decía que vendrían estudiantes de otros estados a estudiar a las facultades de Derecho y Medicina Humana, y los mismos estudiantes serían destacados a nivel nacional”, indicó.

Y agregó, “la Universidad debe ser una institución muy fuerte con base a su unidad, la Universidad Autónoma de Chiapas se debe mantener profundamente unida en lo esencial y tomar el ejemplo que durante su vida dio su fundador”.

De igual forma, el director de la Facultad de Medicina Humana “Doctor Manuel Velasco Suárez”, Adrián Pérez Vargas, propuso la implementación de la cátedra del fundador de esta Universidad en el plan de estudios de la Licenciatura de Médico Cirujano.

Al respecto dijo que la cátedra estaría enfocada al adecuado tratamiento de los pacientes como impulsora y motor para que la bioética y ética motiven a formar profesionistas con sentido humanista y dar el mejor trato a los enfermos, tal cual lo hacia el considerado padre de la Bioética en México y Latinoamérica.

Fueron testigos de este acto, el secretario de Educación del Gobierno del Estado, Ricardo Aguilar Gordillo; el coordinador General del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Juan Carlos Gómez Aranda; el presidente Municipal de Tuxtla Gutiérrez, Samuel Toledo Córdova Toledo y el magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Oscar Rolando Ramos Roveló.

Además, del director General de la Fundación Doctor Manuel Velasco Suárez, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, alumnos, docentes y personal administrativo de la Universidad Autónoma de Chiapas.